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Luis Carlos de la PeÃ±a dijo a la corporaciÃ³n que el PP Â«ha cerrado el grifoÂ» al Concello  E
sperea desde hace cuatro meses a ser recibido por el conselleiro de PolÃtica Territorial
 

l alcalde de Baiona, Luis Carlos de la PeÃ±a, reconociÃ³ pÃºblicamente ante la corporaciÃ³n
municipal que las gestiones que realiza ante las administraciones gobernadas por el PP no
estÃ¡n teniendo ningÃºn fruto. 

El regidor socialista explicÃ³ que lleva mÃ¡s de cuatro meses esperando poder ser recibido por
el conselleiro de PolÃtica Territorial, NÃºÃ±ez Feijoo, para exponerle, entre otras cuestiones la
necesidad de construir una nueva presa en BahÃÃ±a que garantice el abastecimiento de agua
potable a una poblaciÃ³n que va en aumento. Quincenalmente recuerda el ayuntamiento a este
responsable autonÃ³mico la necesidad de mantener un encuentro para abordar Ã©ste y otros
proyectos de futuro para el Ayuntamiento. 

Patronato de turismo

Del mismo modo, el responsable del gobierno local reconociÃ³ que continÃºa esperando tener
un encuentro con el presidente del Patronato de Turismo RÃas Baixas para solicitar el apoyo
econÃ³mico de la DiputaciÃ³n Provincial para reparar la rÃ©plica de la Carabela Pinta, que ya
fue trasladada a los astilleros de JoaquÃn Castro, en Camposancos.

No tan difÃcil como Ã©l lo tiene su socio del BNG, XosÃ© Enrique FernÃ¡ndez, que hace unas
semanas fue recibido por el delegado provincial de PolÃtica Territorial, de quien consiguiÃ³ el
compromiso de construir una rotonda permanente en la entrada de la autopista en SabarÃs,
mejorar el saneamiento en esa zona y la construcciÃ³n de un puente en el barrio de San
AntÃ³n.
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